

## 13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

### **Bewerbung als europäische Jugendhauptstadt - eine Chance für Bremen?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat den Wettbewerb „Europäische Jugendhauptstadt“ und sieht der Senat Chancen, sich als Stadt Bremen erfolgreich um die Auszeichnung für das Jahr 2022 zu bewerben?
2. Welche Möglichkeiten sieht der Senat im Europapolitischen Jugendkonzept als Ansatzpunkt für eine Bewerbung und auf welche Netzwerke und Strukturen könnte darüber hinaus zurückgegriffen werden, um Bremens bestehende Vielfalt an europaspezifischen, kulturellen und sozialen Jugendangeboten bekannt zu machen?
3. Welche Umsetzungsschritte müssten bis wann erfolgen, um eine Bewerbung als Europäische Jugendhauptstadt im Jahr 2022 zu initiieren?

Dr. Henrike Müller, Dr. Maike Schaefer  
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN